



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR SOZIALES, GESUNDHEIT UND INTEGRATION

LAGÖFW 

Landesarbeitsgemeinschaft
der öffentlichen und der freien Wohlfahrtspflege
Baden-Württemberg

Save the Date: Fachtag Wohnungsnotfallhilfe zum Stand der fachlichen Weiterentwicklung und Erfahrungen aus der Praxis in Baden-Württemberg am Dienstag, den 01. Oktober 2024 von 09:30 bis 17:00 Uhr im Kolpinghaus, Stuttgart

Im Namen des Ministeriums für Soziales, Gesundheit und Integration sowie der Landesarbeitsgemeinschaft der öffentlichen und der freien Wohlfahrtspflege in Baden-Württemberg (LAGÖFW) laden wir herzlich zum Fachtag Wohnungsnotfallhilfe ein. Die Veranstaltung richtet sich an Verantwortliche der Kommunen, Leistungserbringer und Leistungsträger der Wohnungsnotfallhilfe in den Stadt- und Landkreisen, Betroffene sowie Fachkräfte aus angrenzenden Hilfesystemen.

Datum: 01.10.2024

Ort: Kolpinghaus Stuttgart

Zeit: 09:30 bis 17:00 Uhr

Es werden die aktuellen Empfehlungen der LAGÖFW zu den Themen

- Familien in Wohnungslosigkeit,
- Junge wohnungslose Erwachsene und
- ältere, pflegebedürftige Wohnungslose

vorge stellt.

Anhand von Praxisbeispielen soll an diesem Tag gemeinsam über Empfehlungen und Umsetzungen in den oben genannten Handlungsfeldern in Baden-Württemberg diskutiert werden. Die aktuellen Empfehlungen der LAGÖFW finden Sie unter: [Themen: KVJS](#)

Im Jahr 2014 hat das Sozialministerium eine Bestandsaufnahme zur aktuellen Situation der Wohnungsnotfallhilfe in Baden-Württemberg in Auftrag gegeben. Ziel des Forschungsprojektes war es, Planungsgrundlagen für Politik, Verwaltung und Praxis zu schaffen. Die Ergebnisse dieser Untersuchung, erstellt von der Gesellschaft für innovative Sozialforschung und Sozialplanung e.V., bildeten die Grundlage für die Weiterentwicklung der Hilfen für von Wohnungslosigkeit bedrohte und betroffene Menschen.

Eine zentrale Handlungsempfehlung aus dieser Bestandsaufnahme ist die Entwicklung eines landesweiten Fachkonzeptes. Dieser Prozess wird von den Fachexperten und Praktikern der Liga der freien Wohlfahrtspflege, den kommunalen Landesverbänden und dem KVJS, gemeinsam mit dem Sozialministerium umgesetzt.

Ein erster Meilenstein in diesem Prozess war der Fachtag am 16. Dezember 2019 „Stand der fachlichen Weiterentwicklung und Erfahrungen aus der Praxis in Baden-Württemberg“. Dort wurden die ersten Empfehlungen zum landesweiten Fachkonzept vorgestellt und in der Fachöffentlichkeit diskutiert. Dieser Fachtag knüpft an die erste Runde der Empfehlungen an und dient dem weiteren Austausch und der Vertiefung der Themen.

Die Teilnahme ist kostenfrei, jedoch ist eine Anmeldung erforderlich. Weitere Informationen sowie die Möglichkeit zur Anmeldung folgen in Kürze unter www.kvjs.de/fortbildung/soziales.